

# IL N'Y A PLUS DE SALUT!

Dieu arrêtait de sauver les gens

le 21 Mai 2011

## VIVRE DANS LE JOUR DU JUGEMENT - UNE SÉRIE DE BROCHURES: #2

Après avoir sauvé le dernier de Ses élus, Dieu terminait la possibilité de Salut pour les gens non-sauvés du monde en fermant la porte du ciel le 21 Mai 2011. A partir de ce moment-là, pas une seule personne, n'importe où dans le monde est devenue sauvee. Une fois que Dieu fermait la porte du ciel (une porte spirituelle qu'aucune personne ne pouvait jamais voir pendant qu'elle était ouverte; les hommes ne pouvaient voir non plus lorsqu'elle est fermée). La condition spirituelle de chaque personne était définitivement fixée et établie. Les Écritures suivantes ont pris effet:

**Apocalypse 22 v 10 Et il me dit: Ne scelle point les paroles de la prophétie de ce livre. Car le temps est proche. 11 Que celui qui est injuste soit encore injuste, que celui qui est souillé se souille encore; et que le juste pratique encore la justice, et que celui qui est saint se sanctifie encore.**

Plus jamais encore un pécheur sera pris d'une vie de ténèbres spirituelles et être transféré dans le Royaume de lumière de Dieu. Après des milliers d'années de l'envoi de l'Évangile dans le monde pour trouver et sauver les pécheurs perdus, finalement le plan de Dieu était maintenant accompli. Le temps du jugement était venu maintenant sur le monde. Et le jugement était qu'il n'y aurait plus de Salut pour l'humanité. Tout au long du Jour de Jugement (ce qui est une période de temps prolongé commençant le 21 Mai 2011 et selon toute probabilité va conclure 1.600 jours plus tard, le 7 Octobre 2015) les non-sauvés resteront non-sauvés et les sauvés resteront sauvés. La condition spirituelle d'aucune personne peut être changée.

**Q. Comment pouvez-vous dire que Dieu arrêtait de sauver les gens en cette date du 21 Mai 2011? Je pensais tant que le monde existait Dieu sauverait toujours les gens?**

**R. Pour que nous puissions bien comprendre ce que Dieu faisait en fermant la porte du ciel le 21 Mai 2011, nous avons besoin d'avoir une compréhension totale du programme du salut de Dieu. Selon la Bible, chaque être humain est coupable devant Dieu et légitimement mérite la peine de mort pour nos péchés contre Lui. Puisque tous les hommes sont pécheurs et aucun n'est juste, aucun être humain ne pourrait jamais faire assez de bonnes œuvres pour gagner le Salut ou pour exiger Dieu de le sauver. Cependant, Dieu gracieusement décida de sauver une partie de l'humanité (un reste ou un petit groupe de l'ensemble), qui étaient choisis par Lui seulement par suite de Son bon plaisir. Dieu choisissait ces personnes pour obtenir le Salut avant même aucune**

Encore une fois, c'était le 21 Mai 2011 que Dieu ferma la porte du Ciel. Il pouvait maintenant le faire puisque tous les gens que Christ Lui-même était obligé de sauver (en mourant pour leurs péchés dès la Fondation du monde) étaient maintenant devenus sauvés. Une fois que tous les élus étaient en sécurité dans le Royaume de Dieu, la porte était fermée! Par conséquent, ils étaient en sécurité dans le Royaume de Dieu par l'intermédiaire du Salut tout comme Noé et sa famille étaient en sécurité à l'intérieur de l'arche le jour où le déluge commençait.

**Genèse 7 v 11, 13 et 16 L'an six cent de la vie de Noé, le second mois, le dix-septième jour du mois, en ce jour-là toutes les sources du grand abîme jaillirent, et les écluses des cieux s'ouvrirent. 13 Ce même jour entrèrent dans l'arche Noé, Sem, Cham et Japhet, fils de Noé, la femme de Noé et les trois femmes de ses fils avec eux: 16 Il en entra, mâle et femelle, de toute chair, comme Dieu l'avait ordonné à Noé. Puis L'Éternel ferma la porte sur lui.**

La Bible lie le déluge du temps de Noé et 21 Mai 2011 qui venait exactement 7.000 années plus tard (4990 av. J-C. + 2011 apr. J-C. = 7001-1). Puisque 21 Mai 2011 était le dernier jour de la période de la Grande Tribulation et aussi tombait 7.000 ans précisément de la date du déluge, et puisque c'était également la date du calendrier hébreu sous-jacente du 17ème jour du 2ème mois (ce qui correspondait précisément avec le jour que Dieu fermait la porte de l'arche et amenait le déluge qui dévastait le monde), nous pouvons être sûrs que Dieu plaçait Sa main sur le 21 Mai 2011 comme étant le jour où la porte du ciel était fermée aux habitants non-sauvés de la terre.

Nous ne sommes pas surpris que beaucoup aujourd'hui contestent avec Dieu sur Son acte de fermer la porte du ciel sur le monde. C'est en fait en conformité avec la nature de l'humanité. Chaque fois que Dieu émet un décret souverain, nous pouvons nous attendre l'homme d'esprit naturel de discuter avec Lui à ce sujet. Les hommes font cela tout le temps concernant le programme électoral de Dieu au sujet de qui Il sauve; et maintenant les hommes sont en train de faire la même chose au sujet de quand Dieu accorde le salut.

La fermeture de la porte du ciel est une action effectuée par Dieu selon Sa volonté parfaite et souveraine. Si Dieu ouvre quelque chose (comme Il avait déjà largement ouvert d'en-haut la porte des cieux pour sauver une grande multitude, sortie de la Grande Tribulation), l'homme ne peut pas la fermer. De même, si Dieu ferme quelque chose, aucun homme ne peut l'ouvrir.

**Apocalypse 3 v 7.....celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n'ouvrira;**

Les vrais croyants sont seulement des humbles serviteurs. Nous ne sommes pas ceux qui déterminent les temps et les saisons du programme du salut de Dieu: nous ne déterminons pas non plus quand ces temps et saisons seront conclus dans le jugement. Quand il s'agit de la porte du ciel, l'enfant de Dieu est tout simplement un portier:

**Psaumes 84 v 11.....Je préfère me tenir sur le seuil de la maison de mon Dieu, Plutôt que d'habiter sous les tentes**

-6-

de la méchanceté.

La Bible révèle que Dieu est le seul possédant la puissance et l'autorité nécessaire pour faire ces types de décrets impressionnantes. C'est la Bible qui insiste sur le fait que la porte est maintenant fermée à tous les habitants non-sauvés de la terre. Par conséquent, cet enseignement vient de Celui qui publie les décrets aux portiers et non pas les humbles portiers eux-mêmes. L'enfant de Dieu, vivant et restant sur la terre au Jour du Jugement peut seulement remplir son rôle d'un humble portier comme il reçoit les instructions de la Parole de Dieu, la Bible. C'est la Bible qui indique et confirme que le plan du salut de Dieu terminait le 21 Mai 2011. C'est la Bible qui déclare que Dieu faisait passer ce jour-là un jugement affreux et terrible, en fermant la porte du ciel. Ce jugement terminait l'œuvre de Christ de sauver les pécheurs: un jugement que l'homme ne pouvait pas voir avec ses yeux physiques et par conséquent, c'est un jugement spirituel. Il y a une forte probabilité que le jugement spirituel qui est maintenant sur le monde continuera pour 1.600 jours et ensuite finira avec la destruction littérale de toutes les personnes non-sauvées et la fin du monde le 7 Octobre 2015.

**L'ESPOIR QUE DIEU PERMET POUR L'HUMANITÉ DANS CE TEMPS DU JUGEMENT FINAL**

**Q. Êtes-vous en train de dire alors, qu'il n'y a plus d'espérance pour les gens d'être sauvés ?**

**R. Encore une fois, nous devons être très clairs que Dieu n'est plus activement en train de sauver les pécheurs. Il a terminé ce travail. Rappelez-vous que Jean chapitre 9 verset 4 déclare "la nuit vient où personne ne peut travailler." Christ ne sauvera pas quelqu'un aujourd'hui qui est actuellement non-sauvé. La Bible indique que la condition spirituelle de chaque personne est éternellement résolue.**

**Luc 16 v 26 D'ailleurs, il y a entre nous et vous un grand abîme, afin que ceux qui voudraient passer d'ici vers vous, ou de la vers nous, ne puissent le faire.**

**Q. Donc vous êtes en train de dire que tout espoir a disparu?**

**R. Au cours de cette période de jugement sur le monde, le seul espoir que la Bible permet de la Bible, est l'espérance que peut-être Dieu sauva quelqu'un avant qu'il ferme la porte du ciel le 21 Mai 2011; c'est-à-dire, s'il ne faisait pas partie d'aucune église, et ils entendaient le message venant de la Bible, ils peuvent alors espérer que Dieu les sauvaient avant Sa fermeture de la porte du ciel. Une personne ayant cet espoir à l'esprit peut aller à Dieu et dire: "O père, ayant eu pitié (avant le 21 Mai) ait pitié."**

**Q. Et si une personne faisait partie d'une église?**

**R. C'est une autre affaire. Dieu terminait l'époque de l'église et commandait Son peuple de quitter les églises. Dieu déjà n'exécutait pas l'œuvre du Salut dans les églises pendant les 23 années de jugement sur elles (du 21 Mai 1988 au 21 Mai 2011) et, par conséquent, n'importe qui restant dans l'église [corporelle] avant le 21 Mai 2011 ne pouvait pas éventuellement devenir sauvé là. Spirituellement, c'était terrible pour eux, mais les choses devenaient encore pire une fois que le jugement passait des églises au monde entier (le 21 Mai 2011) à ce moment-là la condition de "Il n'y a plus de Salut" (qui était exclusivement dans les églises), élargissait pour**

inclure tout le monde. Tragiquement, cela signifie que les gens qui étaient dans les églises n'auraient pas pu être sauvés au cours de la période glorieuse de l'effusion de la Dernière Pluie et, maintenant, au Jour du Jugement, ne peuvent être sauvés du tout, puisque Dieu a mis fin à Son programme de Salut. La seule chose que la Bible permet au sujet de ceux qui sont dans les églises est une prière dans laquelle ils peuvent demander à Dieu à ce que la coupe de la colère leur soit enlevée.

**Matthieu 26 v 39 ....: Mon Père, s'il est possible, que cette coupe s'éloigne de moi! Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux.**

**DIEU NOUS COMMANDE DE PAÎTRE SES BREBIS**

**Q. Cette information est très troublante, si Dieu n'est pas activement en train de sauver personne pourquoi alors êtes-vous en train de la partager avec les gens?**

**R. Vous demandez une bonne question. Il y a au moins trois raisons pour lesquelles un vrai croyant désire partager ces choses avec les autres:**

Tout d'abord, Dieu nous commande de paître Ses brebis - c'est-à-dire, la majorité de ces personnes élues que Dieu sauvaient au cours de la période de la Grande Tribulation (la grande multitude) sont toujours en vie et elles vivent sur la terre dans ce temps de jugement. Puisque nous n'avons aucune idée qui sont ces gens, nous devons partager ouvertement les enseignements de la Bible avec tous. Les choses que nous sommes en train de partager sont fidèles à la parole de Dieu et c'est le partage de la vérité qui spirituellement nourrit les brebis de Dieu.

Deuxièmement, la dernière chose que beaucoup de ces gens entendaient venant de la Bible était que le 21 Mai 2011 serait le Jour du Jugement sur le monde. Nous voulions les élus de savoir que ce jour-là, était en effet, le Jour du Jugement — exactement comme la Bible le révélait.

Troisièmement, Dieu ordonne à Son peuple de ne pas se taire, mais de publier ces choses. Le Seigneur utilise Babylone comme une image du monde qui est sous Sa colère. Il dit dans Jérémie 50:

**Jérémie 50 v 2 Annoncez-le parmi les nations, publiez-le élevéz une bannière! Publiez-le, ne cachez rien! Dites: Babylone est prise!**

**Pour plus d'informations visitez:**

[www.ebiblefellowship.org](http://www.ebiblefellowship.org)  
[www.ebible2.com](http://www.ebible2.com)

**Pour plus d'informations visitez:**

[www.facebook.com/eBibleFellowship](http://www.facebook.com/eBibleFellowship)  
Visitez aussi notre page YouTube:  
[www.youtube.com/eBiblefellowship1](http://www.youtube.com/eBiblefellowship1)

**Vous pouvez envoyer un message, question ou un commentaire à:**

[info@ebiblefellowship.org](mailto:info@ebiblefellowship.org) ou nous écrire à:

**EBible Fellowship, Boîte Postale 1393  
Sharon Hill, PA 19079 USA.**

-7-



d'elles était née. Le programme du plan d'élection de Dieu était exécuté à travers l'histoire du monde et enfin il était achevé à la date du 21 Mai 2011.

## DIEU EST SOUVERAIN CONCERNANT QUI IL SAUVE

La Bible révèle la souveraineté complète de Dieu relative à ceux qu'il décidait de sauver:

**Éphésiens 1 v 4-5 En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de sa volonté,**

La Bible réfère également à ces personnes "choisies" comme les "élus" de Dieu.

**1 Peter 1 v 2 et qui sont élus selon la prescience de Dieu le Père,**

Nous lisons que les noms de ces personnes élues étaient enregistrés par Dieu dans un livre:

**Apocalypse 13 v 8 Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie de l'agneau qui a été immolé.**

Bien sûr il n'y a aucun livre réel dans lequel les noms des élus y sont écrits. C'est une figure de style conçue pour nous enseigner que Dieu est Celui qui choisissait chaque personne qu'il avait l'intention de sauver dans l'ensemble de l'humanité. Ce processus d'élection peut également être vu dans le livre des Romains:

**Romains 9 v 11-13 car, quoique les enfants ne fussent pas encore nés, et qu'ils n'eussent fait ni bien ni mal, -- afin que le dessein d'élection de Dieu subsistât, sans dépendre des œuvres, et par la seule volonté de celui qui appelle, -- il fut dit à Rebecca: L'aîné sera assujetti au plus jeune; selon qu'il est écrit: J'ai aimé Jacob Et j'ai hâti Ésaü.**

Avant que l'un ou l'autre des garçons jumeaux ait pu faire ni bien ou mal, Dieu déterminait d'aimer Jacob et de hâter Ésaü. Dieu décidaient de pardonner les péchés de Jacob, mais de ne pas pardonner les péchés d'Ésaü. La déclaration du Seigneur concernant ces garçons jumeaux réels nous fournit un excellent exemple de la façon le programme électoral de Dieu fonctionne. Puisque Jacob était choisi (et Ésaü n'était pas choisi) avant même qu'ils étaient nés, cela montre d'une manière étonnante que les bonnes actions ou mauvaises œuvres d'une personne n'ont rien à voir avec la décision si oui ou non quelqu'un est un bénéficiaire de la grâce de Dieu. C'est pourquoi la Bible dit que Dieu choisit selon Son bon plaisir. Le Seigneur, sachant que certains gens diraient que le choix d'aimer l'un et de hâter l'autre n'était pas juste, continuait à répondre à ces types d'accusations un peu plus loin dans le chapitre de Romains 9:

**Romains 9 v 14-15 Que dirons-nous donc? Y a-t-il en Dieu de l'injustice? Loin de là. Car il dit à Moïse: Je ferai miséricorde à qui je fais miséricorde, et j'aurai**

## compassion de qui j'ai compassion.

L'enseignement de la Bible sur l'élection révèle Dieu comme un Roi souverain dans l'affaire exactement qui Il prédestinait pour devenir être sauvé. Dieu ne fait pas des excuses pour avoir élus certains pour devenir être sauvés. Après tout, si tous les hommes recevaient leur due récompense, alors aucun d'entre eux serait sauvé; Nous serions tous péris et détruits par la colère de Dieu.

L'histoire de l'humanité peut légitimement être comprise comme la période de temps que Dieu accordait la vie d'exister sur terre dans le seul but que Dieu puisse exécuter Son plan de Salut (pour les élus) et Son plan de jugement (pour tous les non élus). La période de temps Dieu donnait à l'humanité dans laquelle le salut était possible et disponible terminait le 21 Mai 2011. C'était en ce moment-là que le Seigneur avait trouvé chacun de Ses élus: c'est-à-dire, tous ceux qui étaient prédestinés pour obtenir le Salut avant le commencement du monde. Depuis le 21 Mai 2011 nous sommes entrés dans la période du jugement de Dieu sur ce monde à cause de nos péchés contre Lui. Actuellement, nous sommes tous en train de vivre dans le Jour du Jugement. Cependant, l'enfant élue de Dieu n'est pas en train d'être punie comme les personnes non-sauvées sont en train d'être punies pour leurs péchés. L'enfant élue de Dieu est toujours en vie et continue d'être sur la terre pendant ce présent Jour du Jugement seulement pour avoir sa foi sérieusement éprouvée avant d'enfin entrer dans le Royaume de Dieu.

**Zacharie 13 v 9 Je mettrai ce tiers dans le feu, Et je le purifierai comme on purifie l'argent, Je l'éprouverai comme on éprouve l'or. Il invoquera mon nom, et je l'exaucerai: Je dirai: C'est mon peuple! Et il dira: L'ÉTERNEL est mon Dieu!**

## DIUE EST AUSSI SOUVERAIN CONCERNANT QUAND IL SAUVE

Dieu décidait de compléter Son œuvre de rédemption des élus pendant une période de temps qu'il faisait allusion dans la Bible comme le "Jour du Salut." Une fois que ce "jour spirituel" prolongé arrivait à sa fin, ainsi donc serait le cas du salut:

**2 Corinthiens 6 v 2 Car il dit: Au temps favorable je t'ai exaucé, Au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici maintenant le jour du salut.**

Le temps acceptable, le Jour du Salut est aussi ce que Jésus parlait dans l'évangile de Jean:

**Jean 9 v 4 Il faut que je fasse, tandis qu'il est jour, les œuvres de celui qui m'a envoyé; la nuit vient, où personne ne peut travailler.**

The travail que Christ est en train de référer sont les œuvres du salut que le Père Lui donnait de faire.

**Jean 6 v 29 Jésus leur répondit: L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé.**

Bien sûr, nous ne devrions pas manquer l'avertissement évident que Jean 9:4 nous donne, que le jour prendrait fin, et

lorsque cela arrivait le travail du Seigneur Jésus-Christ (l'œuvre du Salut) ne serait pas en mesure d'être effectué dans la nuit qui suivrait. Au cours de cette période d'intenses ténèbres spirituelles qui suit la Grande Tribulation, le Seigneur Jésus Christ n'est plus en train d'effectuer le travail de sauver les pécheurs. La lumière de l'Évangile en ce qui concerne le salut s'est éteinte dans le monde entier.

**Matthieu 24 v 29 Aussitôt après ces jours de détresse, le soleil s'obscurcira, la lune ne donnera plus sa lumière, les étoiles tomberont du ciel, et les puissances des cieux seront ébranlées.**

Désespérément, selon le dessein de Dieu le jour du Salut terminait le 21 Mai 2011 (ainsi que la période de la Grande Tribulation et la Dernière Pluie), et la nuit spirituelle est venue sur le monde.

## CHERCHER LE SEIGNEUR AVANT LE JOUR DE LA COLERE VENAIT

C'était pendant la période de temps connue comme le "Jour du Salut" que Dieu encourageait pécheurs de venir à lui et de crier pour la miséricorde, dans l'espoir qu'ils pourraient être l'un du peuple élue. Le passage suivant est typique de ce genre d'encouragement:

**Sophonie 2 v 2-3 Avant que le décret s'exécute Et que ce jour passe comme la balle, Avant que la colère ardente de l'Éternel fonde sur vous, Avant que le jour de la colère de l'Éternel fonde sur vous! Cherchez l'Éternel, vous tous, humbles du pays, Qui pratiquez ses ordonnances! Recherchez la justice, recherchez l'humilité! Peut-être serez-vous épargnés au jour de la colère de l'ÉTERNEL.**

Remarquez, dans Sophonie 2 v 2-3, Dieu commande à l'homme de chercher le Seigneur "AVANT" le jour de la colère du Seigneur vient sur vous. "C'est pendant le temps avant le déversement de Sa colère que Dieu est gracieux, miséricordieux. Et bienfaisant envers les pécheurs (s'il leur arrive d'être l'un de ses élus). Mais l'implication forte et sans équivoque est qu'une fois le jour de Sa colère vient de passer il n'aura pas une telle gentillesse montrée aux pécheurs. Dieu a été très clair tout à travers la Bible que le Jour du Jugement n'est pas un temps de chercher Dieu pour le salut. Une fois que le Jour du Jugement arrive (et il est arrivé), alors il n'y plus de pitié accordée, plus de grâce prolongée, et plus de compassion supplémentaire accordée à ceux qui ont transgressé la Loi de Dieu.

**Jacques 2 v 13 car le jugement est sans miséricorde pour qui n'a pas fait miséricorde. La miséricorde triomphe du jugement.**

Le Jour du Salut était en vigueur tout au long des 1.955 années de la période de l'église (33 apr. J.-C. à 1988 apr. J.-C.). Puis après les premiers 2.300 matins et soirs de la période de la Grande Tribulation, encore une fois en Septembre 1994 Dieu commençait à évangéliser le monde avec ce que la Bible appelle la Dernière Pluie. Au cours de cette petite saison d'environ 17 ans, Dieu amènerait à un point culminant Son programme de Salut en sauvant une grande multitude de gens des nations du monde. Dieu ouvrait les Écritures au début de la

période de la Grande Tribulation pour révéler un bon nombre de vérités. Cela incluait l'information concernant le "temps et jugement." La Bible révélait une chronologie qui incluait la date de la fin de la période de l'église (21 Mai 1988) ainsi que la date du début du Jour du Jugement (21 Mai 2011). Dieu agissait à travers Son peuple pour diffuser le message du 21 Mai 2011, Jour du Jugement, à travers toute la terre et ce message de l'approchement du jugement était utilisé par Dieu, pour appliquer l'œuvre expiatoire de Christ à un grand nombre de personnes de chaque nation. La Bible indique que Dieu sauva plus de personnes durant la courte période de la Dernière Pluie qu'il faisait dans toute l'histoire précédente.

**Apocalypse 7 v 9, 13-14 Après cela, je regardai, et voici, il y avait une grande foule, que personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'agneau, revêtus de robes blanches, et des palmes dans leurs mains. Et l'un des vieillards prit la parole et me dit: Ceux qui sont revêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus? Je lui dis: Mon seigneur, tu le sais. Et il me dit: Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies dans le sang de l'Agneau.**

Enfin, le 21 Mai 2011, la Grande Tribulation terminait et la Dernière Pluie venait à une conclusion. Arrivant à cette date, tous les élus qui étaient les captifs du péché et de Satan étaient libérés par Christ. La parole de Dieu avait maintenant atteint son objectif de trouver toutes les brebis perdues de la maison d'Israël. Tous les élus choisis pour devenir sauvés avant le commencement du monde, devenaient maintenant sauvés. Le Jour du Salut était fini.

## DIEU FERME LA PORTE DU CIEL

Il n'y a aucun doute que la Bible enseigne clairement que Dieu fermera la porte du ciel au Jour du Jugement:

**Luc 13 v 24-25,28 Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite. Car, je vous le dis, beaucoup chercheront à entrer et ne le pourront pas. Quand le maître de la maison se sera levé et aura fermé la porte, et que vous, étant dehors, vous commencerez à frapper à la porte, en disant: Seigneur, Seigneur, ouvre-nous! Il vous répondra: Je ne sais d'où vous êtes. 28 C'est là qu'il y aura de pleurs et des grincements de dents, quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et tous les prophètes, dans le royaume de Dieu, et que vous serez jetés dehors.**

Nous voyons dans ce récit une fois que le Maître se leva pour fermer la porte Il ne la jamais ouvrait à nouveau. Les requêtes de ceux de l'extérieur de la porte ne Le persuadaient pas de revenir sur Sa décision et d'ouvrir la porte. Et les gens qui se retrouvaient à l'extérieur de la porte ne sont jamais autorisés d'entrer de leur position de dehors.

**Apocalypse 22 v 14-15 Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par les portes dans la ville! Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge!**